

Darmstädter Echo vom 31.1.2019 (R. Bode)

Sylke Heise-Teodoro erreicht Halbfinale

Tennis-Senioren aus dem Bezirk scheiden
ansonsten vorzeitig aus / Sturm im Match-Tiebreak

OFFENBACH (robo). Ohne Titelgewinn blieben die Seniorenspieler des Tennisbezirks Darmstadt bei den hessischen Hallenmeisterschaften in Offenbach. Nach dem Auftakt in der Vorwoche mit einmal Silber und dreimal Bronze erkämpfte im zusammengelegten Altersklassenfeld der Damen 50, 55 und 60 lediglich Sylke Heise-Teodoro vom TC Seeheim mit dem Erreichen des Halbfinals noch einen Podiumsplatz. Heise-Teodoro unterlag hierbei trotz starker Leistung Titelverteidigerin Frauke Roth (TC Bruchköbel) im Match-Tiebreak mit 10:12. Der Titel unter den 14 Teilnehmerinnen ging an Antje Dukatz

(TC Hainstadt), die jüngste Spielerin im Feld.

Bei den Senioren konnten alle Altersklassen gespielt werden. Die Konkurrenz der Herren 45 gewann der an eins gesetzte Favorit Sven Voigt (TC Buchschlag) ohne Satzverlust.

Bei den Herren 50 ruhten die Hoffnungen aus Sicht des Bezirks auf Rene Sturm (TuS Griesheim). Der Altersklassen-Doppelweltmeister von 2017 brachte im Viertelfinale dem späteren Meister Ludek Vildmann (TK Langen) als einziger Gegner einen Satzverlust bei, musste sich aber mit 4:6, 7:5 und 5:10 im Match-Tiebreak geschlagen geben.